

Salon des délices, délicieux Salon ! Cette édition 2014 fut dégustée avec délectation ! Dès le 17 octobre, 17 classes des écoles Anne Frank, Brant, Pasteur, Pfister, Rousseau, Saint-Exupéry, Saint-Nicolas, Waltz, et une classe du collège Molière, ont couvert la glace de la patinoire de Colmar, de cupcakes, mannalas et autres douceurs, formant une œuvre éphémère bien appétissante. Le vendredi 21 novembre, 34 classes colmariennes ont rencontré des auteurs et illustrateurs, échanges porteurs de nombreux projets. 26 classes ont participé aux concours aBéCéDaire, totalisant 29 productions, le prix AMOPA inspirant 10 d'entre elles. Durant le week-end, le stand de l'association, chaleureux et coloré, a accueilli des centaines d'enfants et de parents qui ont apprécié la diversité et la qualité des ateliers proposés.